



Wir möchten Sie und Ihre Freunde sehr herzlich in die Walkmühle einladen zur Ausstellung:

DIE ENERGIE DES LICHTS

Ausstellung im Künstlerverein Walkmühle vom 25. August bis 19. November 2023

Vernissage am Freitag, 25. August 2023 um 18 Uhr

Begrüßung durch Frau Karin Wolff, Geschäftsführerin des Kulturfonds Frankfurt RheinMain
Die einführenden Worte sprechen der Kurator Axel Schweppe und Lea Grosz (Kuratorische Assistenz)
Musikalische Intermezzi von Nathalia Grotenhuis (Schlagwerk)

**ANDREAS BAUSCH • MARGIT BAYER • FRIEDRICH BOELL • ULLI BÖHMELMANN • EDGAR DIEHL • FRÉDÉRIC ECKER • ANDREA FLEMMING • GILBERT GEISTER • SUSANNE HOPMANN • HANNAH A. HOVERMANN • ELFI KNOCHENWENDEL • JOHANNES NANDU KRIESCHE • STEFAN LANG • SUSAN HELEN MILLER • UTE OSTERMANN • HENRIKE PILZ • KATJA VON PUTTKAMER • BETTY RIECKMANN • ASTRID SCHENK • BERNHARD SCHMERL
CLAUS STOLZ • KARIM TEUFEL • WULF WINCKELMANN • SIMONE ZAUGG**

Öffnungszeiten:

Di + Do 10–15 Uhr, Mi + Fr 17–20 Uhr, Sa 14–19 Uhr, So + feiertags 11–19 Uhr
Künstlerverein Walkmühle e.V. • Walkmühle 3 / Bornhofenweg 9 • 65195 Wiesbaden
Bitte beachten Sie auch die Hinweise zur Anfahrt auf der Rückseite.

Anfahrt

Für Ihren Besuch möchten wir Sie bitten, nach Möglichkeit die öffentlichen Verkehrsmittel, ein Taxi oder das Fahrrad zu nutzen – oder zu Fuß zu kommen. Die Bushaltestelle »Bornhofenweg« der Linie 3 ist drei Gehminuten von der Walkmühle entfernt. Eine Einfahrt für private PKW auf das Gelände der Walkmühle ist nicht möglich. Parkplätze sind nur in sehr geringem Umfang auf den Zufahrtsstraßen außerhalb der Walkmühle vorhanden. Menschen mit körperlicher Beeinträchtigung können nach vorheriger Anfrage temporär auf dem Gelände parken. Anfragen richten Sie bitte per Email an mail@walkmuehle.net

Eintritt und Informationen

Als Eintritt entrichten Sie bitte eine Spende nach Ihren Möglichkeiten in die Spendenbox am Eingang. Zur Ausstellung erscheint ein Katalog. Mehr Informationen zu den Begleitveranstaltungen und zu Führungen auf www.walkmuehle.net.

Dank

Wir danken allen teilnehmenden Künstlerinnen und Künstlern. Für die finanzielle Förderung danken wir dem Kulturamt der Landeshauptstadt Wiesbaden, dem Kulturfonds Frankfurt RheinMain, sowie der Firma Goldhut Eventservices und den Kölner Kulturpaten e.V. für die Transportunterstützung.